

## Informationen zur Anmeldung zu Deutsch Intensiv-Kursen

Bitte beantragen Sie zunächst eine Zulassung zum Studium an der TU Clausthal. Den Zulassungsantrag und weitere Informationen finden Sie auf der Internetseite:

<http://www.izc.tu-clausthal.de/de/wege-an-die-tu-clausthal/vollzeitstudium/>

Mit einer bedingten Zulassung sind Sie automatisch zum Deutsch-Kurs angemeldet.

Haben Sie Fragen?

Dann wenden Sie sich bitte an [sprachenzentrum@mariaspring.de](mailto:sprachenzentrum@mariaspring.de). Persönliche Beratung bekommen Sie im HVHS Mariaspring - Sprachenzentrum, Pulverweg 65, 38678 Clausthal-Zellerfeld.

Sie müssen die Kursgebühren **nicht im Voraus bezahlen!** Die Kursgebühren bezahlen Sie erst, wenn Sie in Deutschland sind und nachdem Sie ein Überweisungsformular im Kurs bekommen haben.

Nur wenn die deutsche Botschaft oder das deutsche Konsulat zur Erteilung des Visums eine Vorauszahlung fordert, können Sie das Geld auf folgendes Konto überweisen:

Empfänger:	HVHS Mariaspring
Bank:	Sparkasse Göttingen
IBAN:	DE02 260 50001 0056 0286 99, BIC: NOLADE 21 GOE
Verwendungszweck:	Kursnummer, Familienname und Vorname des Bewerbers

## Application Details for German Intensive Courses

First, please apply for admission to study at TU Clausthal. You will find the application form and further information on our website: <http://www.izc.tu-clausthal.de/en/wege-an-die-tu-clausthal/vollzeitstudium/>

Based on a conditional admission you are automatically registered for one of our German intensive courses.

If you have any questions please do not hesitate to contact us by email ([sprachenzentrum@mariaspring.de](mailto:sprachenzentrum@mariaspring.de)) or visit the HVHS Mariaspring – Sprachenzentrum, Pulverweg 65, 38678 Clausthal-Zellerfeld.

Please note that in general it is **not necessary to pay course fees in advance**. In case the German embassy or consulate in your country requires proof that an advanced payment was made in order to issue a visa, please find our bank details below:

Beneficiary:	HVHS Mariaspring
Bank:	Sparkasse Göttingen
IBAN:	DE02 260 50001 0056 0286 99, BIC: NOLADE 21 GOE
Reference:	Course number, first name and surname of applicant